

La Fiscalía Metropolitana Oriente formalizará a un hombre de 33 años, luego de atropellar a una persona con quien había sostenido una pelea hacia pocos minutos en la comuna de Macul.

Durante la mañana de este jueves pasó a control de detención, Javier Herane Espinoza, para ser formalizado por el delito de Homicidio Frustrado por este incidente ocurrido el miércoles en Avenida Marathon con la calle José Pedro Alessandri cuando dos conductores comenzaron una pelea.

#### Anuncio Patrocinado

Según el fiscal Omar Mérida, los dos conductores se enfrentaron luego de una colisión menor, pero luego uno de ellos sacó un martillo con el que amenazó al otro. Ante esta amenaza, el chofer del segundo vehículo aceleró, y atropelló salvajemente a su rival, quien fue aplastado por la camioneta y quedó prisionero entre esta y su camión, resultando con diversas fracturas de consideración en sus piernas.

A continuación el registro en video del incidente: Imágenes sensibles:

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



[https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/03/160195426\\_768979870667466\\_6381614638415648661\\_n-2.](https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/03/160195426_768979870667466_6381614638415648661_n-2.)

[Video] Impactante: Pelea entre conductores terminó con brutal atropello

[mp4](#)

y tú, ¿qué opinas?